

La Sorcière Écologiste

Conte • 7/8 ans



Chapitre 1 : La rencontre avec la sorcière écologiste

Il était une fois, dans un petit village, une jeune fille nommée Blanche-Neige. Elle était douce, belle et aimée de tous ceux qui la connaissaient. Son père, le roi, était malheureusement décédé, la laissant seule avec sa méchante belle-mère, la reine.

La reine était une femme vaniteuse et égoïste qui ne pensait qu'à sa beauté et à sa richesse. Elle possédait un grand miroir magique, auquel elle posait tous les jours la même question : « **Miroir, miroir, qui est la plus belle ?** » Et le miroir lui répondait invariablement qu'elle était la plus belle du royaume.

Mais un jour, le miroir prit la parole d'une voix grave et solennelle : « **Reine, reine, tu es belle, c'est certain, mais il existe une jeune fille encore plus belle que toi dans ce royaume.** » La reine fut stupéfaite et furieuse. Comment pouvait-il y avoir quelqu'un de plus beau qu'elle ?

Elle ordonna immédiatement à son fidèle chasseur de l'emmener dans la forêt et de la tuer, afin qu'elle reste la plus belle du royaume. Le chasseur, ému par la bonté de Blanche-Neige, décida de la laisser s'enfuir. Blanche-Neige erra dans la forêt, jusqu'à ce qu'elle découvre une petite maisonnette abandonnée.

Elle entra et s'aperçut qu'elle était habitée par sept nains. Ils étaient surpris de voir une si belle jeune fille dans leur humble demeure, mais ils l'accueillirent chaleureusement. Blanche-Neige décida de rester avec eux et de les aider dans leurs tâches quotidiennes.

Un jour, alors qu'elle se promenait dans la forêt, Blanche-Neige rencontra une vieille femme. Elle était vêtue de haillons et portait un sac rempli de plantes et de graines. Intriguée, Blanche-Neige s'approcha d'elle et lui demanda ce qu'elle faisait.

La vieille femme se présenta comme étant une sorcière écologiste. Elle expliqua à Blanche-Neige qu'elle était très préoccupée par les problèmes environnementaux qui menaçaient le royaume. Elle lui parla des pollutions, de la déforestation et de l'extinction des espèces.

Blanche-Neige fut touchée par les paroles de la sorcière et décida de l'aider. Elles se rendirent ensemble au château, où la reine continuait d'assouvir sa soif de pouvoir et de beauté. Blanche-Neige révéla à la reine les véritables enjeux de la situation, lui montrant les conséquences de ses actes égoïstes.

La reine, confrontée à la réalité de ses actions, ressentit un profond remords. Elle comprit que la véritable beauté ne résidait pas dans l'apparence extérieure, mais dans les actions et les choix que l'on fait pour préserver notre planète.

Chapitre 2 : La rédemption de la reine

La reine réalisa l'ampleur des dégâts qu'elle avait causés et décida de changer radicalement son comportement. Elle prit des mesures pour réduire la pollution dans le royaume, protéger la biodiversité et promouvoir les énergies renouvelables.

Elle organisa des campagnes de sensibilisation dans les écoles, afin d'enseigner aux enfants l'importance de préserver la nature. Elle planta des arbres et créa des réserves naturelles pour protéger

les espèces en voie de disparition.

Blanche-Neige était fière de la transformation de la reine et continua à travailler avec elle pour améliorer les conditions de vie dans le royaume. Les nains, quant à eux, étaient devenus les gardiens de la forêt et veillaient sur chaque arbre et chaque animal qui y habitait.

Le royaume connut une période de prospérité et de bonheur. Les habitants étaient conscients des enjeux environnementaux et faisaient tout leur possible pour les résoudre. Blanche-Neige était devenue la conseillère de la reine, utilisant sa beauté intérieure pour inspirer les autres à agir.

Chapitre 3 : Le message de l'histoire

Blanche-Neige et la reine vécurent longtemps, entourées de verdure et d'amour. Leur histoire devint légendaire, et les générations futures se souvinrent de leur enseignement.

Ce conte revisité de Blanche-Neige met en lumière l'importance de prendre soin de notre planète et de ses habitants. Il nous rappelle que notre beauté ne réside pas dans notre apparence extérieure, mais dans nos actions et notre engagement envers le bien-être de tous.

Il nous montre également qu'il n'est jamais trop tard pour changer et se racheter. La reine, autrefois vaniteuse et égoïste, a su reconnaître ses erreurs et œuvrer pour un monde meilleur.

Enfin, il nous rappelle que chaque geste compte, même les plus petits. Que ce soit en plantant un arbre, en recyclant nos déchets ou en sensibilisant les autres à l'importance de l'environnement, nous pouvons tous contribuer à préserver notre planète.

Ainsi se termine l'histoire de Blanche-Neige, une histoire de beauté intérieure, de rédemption et d'espoir pour un monde meilleur.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quelle était la principale préoccupation de la reine ?

- A. La richesse
- B. La beauté
- C. Les problèmes environnementaux
- D. Le pouvoir

2) Où Blanche-Neige a-t-elle trouvé refuge après avoir été chassée par la reine ?

- A. Dans un château
- B. Dans une maisonnette abandonnée
- C. Dans une forêt sombre
- D. Dans une grotte magique

3) Quelle était la profession de la vieille femme que Blanche-Neige a rencontrée dans la forêt ?

- A. Sorcière
- B. Princesse
- C. Fée
- D. Médecin

4) Que décide la reine après avoir pris conscience de ses actions égoïstes ?

- A. Elle décide de se venger de Blanche-Neige
- B. Elle décide de détruire la forêt
- C. Elle décide de changer son comportement et de protéger l'environnement
- D. Elle décide de quitter le royaume

5) Quel est le message principal de cette histoire ?

- A. La beauté est la chose la plus importante
- B. Il faut toujours se méfier des sorcières
- C. Il faut prendre soin de la nature et de notre planète
- D. Les actions passées ne peuvent jamais être réparées

Bonnes réponses :

1) B. La beauté 2) B. Dans une maisonnette abandonnée 3) A. Sorcière 4) C. Elle décide de changer son comportement et de protéger l'environnement 5) C. Il faut prendre soin de la nature et de notre planète

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Vaniteuse: Qui est excessivement préoccupé par son apparence et son image

égoïste: Qui ne pense qu'à soi-même et ne se soucie pas des autres

Biodiversité: La variété des formes de vie dans un écosystème

énergies renouvelables: Les sources d'énergie qui se renouvellent naturellement, comme le soleil, le vent et l'eau

Pollution: La présence de substances nocives dans l'environnement, qui peuvent nuire à la santé des êtres vivants

Déforestation: La destruction des forêts, souvent pour faire place à l'agriculture ou à l'industrie

Espèces en voie de disparition: Les animaux ou les plantes qui sont en danger d'extinction

Prospérité: Une période de succès et de fortune

Rédemption: Le fait de se racheter, de corriger ses erreurs

Conte: Une histoire traditionnelle transmise de génération en génération